
Beschluss: 
 
Ratsherr Döring bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Er bitte zwei Fehler zu korrigieren: 
In Ziffer 1 des Antrag ist ein Komma zuviel und auf Seite 2 muss es heißen: „Ratsversamm-
lung am 08. Juli 2014“. 
Im Falle einer Zustimmung bittet er, den Bericht gem. Ziffer 1 des Antrags unter Ausschluss 
der Öffentlichkeit zu beraten. 
 
Ratsfrau Bühse bringt für die CDU-Ratsfraktion einen Ergänzungsantrag ein, demzufolge 
eine Ziffer 5 zu ergänzen ist: 
„Bei der Prüfung und Planung der Neupflasterung des Großfleckens sollen die Belange der 
Behinderten, insbesondere die der Seh- und Gehbehinderten, besondere Berücksichtigung 
finden.“ 
 
Ratsherr Döring erklärt, diese Ergänzung zu übernehmen. 
 
Dem Antrag in der somit um die Ziffer 5 ergänzten Fassung wird einstimmig zugestimmt. 
 


